





## Audi in Le Mans: Buchvorstellung in Neckarsulm

Neckarsulm, 14. November 2023 – Mythos 24 Stunden von Le Mans: 2023 feiert das wichtigste Langstreckenrennen der Welt sein 100-jähriges Jubiläum. Audi hat in Le Mans Motorsportgeschichte geschrieben – dazu gibt es jetzt ein Buch, das in der Edition Audi Tradition erschienen ist. Autor Alexander von Wegner stellt den Titel am Mittwoch, den 22. November, um 17:30 Uhr im Audi Forum Neckarsulm vor – mit anschließender Signierstunde.

Am 26. Mai 1923 versprach das Wetter beim ersten offiziellen Rennen von Le Mans einiges an Spannung: Am Circuit de la Sarthe regnete und hagelte es – ein denkbar schlechter Start. Und doch kam es anders: Die Franzosen André Lagache und René Léonard setzten sich als Sieger auf der damals noch ausschließlich aus unbefestigten, öffentlichen Straßen bestehenden Strecke durch – und ein Mythos war geboren. Heute, 100 Jahre später, zählt das 24-Stunden-Rennen rund um die Stadt Le Mans im Westen Frankreichs zu den bedeutendsten Rennen der Motorsportgeschichte. Audi Tradition hat zusammen mit den Autoren Alexander von Wegner und Lars Krone das dazu passende Buch herausgebracht: "Audi in Le Mans".

## Siege in Serie: Audis Erfolgsgeschichte in Le Mans

Auf 320 Seiten zeichnet dieses umfassende Werk mit vielen bislang unveröffentlichten Bildern die Erfolgsgeschichte der Vier Ringe beim traditionsreichen Rennen in Frankreich nach: Nach den ersten Tests im Jahr 1998 beginnt Audi 1999 mit dem Renneinsatz sogenannter Le-Mans-Prototypen – neben IndyCar und Formel 1 die schnellsten Rennfahrzeuge der Welt. Erste Erfolge lassen nicht lange auf sich warten: Schon beim Debüt fährt Audi direkt aufs Podium. Ein Jahr später, pünktlich zur Jahrtausendwende, folgt der erste Gesamtsieg mit einem atemberaubenden Dreifachpodium. Das Siegerfahrzeug: der Audi R8 (Rennprototyp). Mit diesem Dreifacherfolg beginnt eine beispiellose Triumphserie der Vier Ringe: Bis zum Ende des Le-Mans-Programms fährt Audi zwölf weitere Siege ein. Das Buch "Audi in Le Mans" beleuchtet diese ereignisreiche Zeit.

Alexander von Wegner, einer der Autoren von "Audi in Le Mans", ist seit mehreren Jahrzehnten im Motorsport unterwegs, war viele Jahre in Le Mans für das PR-Team von Audi im Einsatz und hat zahlreiche Rennen vor Ort miterlebt. Mit Eindrücken aus erster Hand nimmt er die Lesenden mit auf die spannende Reise durch die extremen Herausforderungen des legendärsten Langstreckenrennens der Welt. Weitere Gesprächspartner an diesem Abend sind Ulrich Baretzky, langjähriger Leiter der Sportmotorenentwicklung in Neckarsulm, und Andreas Köppen, Justiziar von Audi Sport in der Zeit der großen Le-Mans-Erfolge.

## Siegerfahrzeuge auch vor Ort bei der Buchvorstellung

Bei der Buchvorstellung am 22. November 2023 wird auch das Siegerfahrzeug Audi R8 aus dem Jahr 2002 ausgestellt. Gefahren wurde der Prototyp von Frank Biela, Tom Kristensen und Emanuele Pirro.





Zusätzlich ist mit dem Audi R18 e-tron quattro von 2014 ein zweites Siegerauto in Neckarsulm vor Ort. Marcel Fässler, André Lotterer und Benoît Tréluyer pilotierten den Boliden damals in Le Mans auf den ersten Platz.

Der **Eintritt zu** der Veranstaltung ist **frei,** eine Anmeldung ist erforderlich per E-Mail an: veranstaltungen.museum@audi.de

Termin: Mittwoch, 22. November 2023

Beginn: 17:30 Uhr

Ort: Audi Forum Neckarsulm

## Kommunikation Produktionsstandorte

Manuela Schall

Pressesprecherin Audi Forum Neckarsulm

Telefon: +49 152 32746206
E-Mail: manuela.schall@audi.de
www.audi-mediacenter.com



Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premiumund Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 21 Standorten in 12 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2022 hat der Audi Konzern 1,61 Millionen Automobile der Marke Audi, 15.174 Fahrzeuge der Marke Bentley, 9.233 Automobile der Marke Lamborghini und 61.562 Motorräder der Marke Ducati an Kund\_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2022 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von € 61,8 Mrd. ein Operatives Ergebnis von € 7,6 Mrd. Weltweit arbeiteten 2022 mehr als 87.000 Menschen für den Audi Konzern, davon mehr als 54.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie neuen Modellen, innovativen Mobilitätsangeboten und wegweisenden Services setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, individueller Premiummobilität konsequent fort.